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Zusammenfassung

        
An 3 Patientenkollektiven wird der Einfluß häufig gebrauchter Sedativa - Diazepam, Flunitrazepam und Benzoctamin - auf das Blutgasverhalten untersucht. Die Zufuhr des Medikamentes erfolgt in klinisch üblicher Dosierung nicht als Bolus, sondern kontinuierlich durch Zusatz der Substanz in 500 ml physiologischer Kochsalzlösung. Außerdem wird bei den Benzodiazepin-Gruppen die Lungenfunktion mit Hilfe verschiedener Parameter geprüft. Die Ergebnisse zeigen, daß die kontinuierliche Applikation weder die Blutgase noch Lungenfunktionsparameter im Vergleich zum präoperativ gemessenen Ausgangswert signifikant beeinflussen können. Diese Form der Medikamentenzufuhr bietet also gegenüber der Bolusinjektion entscheidende Vorteile.


      
        
Summary

        
The influence of frequently used sedatives - Diazepam, Flunitrazepam and Benzoctamin - on blood gases in studied in three groups of patients. The application isn't done as bolus injection but continuously by addition of the drugs in 500 ml physiological NaCl-Solution. In the Benzodiazepin groups the lung function is tested by different parameters. The results show no influence on blood gases nor lung function by this method. Therefore, the continuous application has obvious advantages versus bolus injection.
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